

# Miércoles 14 de Abril del 2010

Última modificación 14.04.2010

El Financiero Crece amenaza de una guerra comercial entre China y EU Viridiana Mendoza Escamilla Estados Unidos lanzó la alerta implícita y sutil: o el yuan comenzaba a ganar terreno o empezarían las medidas proteccionistas que terminarían por desatar una guerra comercial entre ambos países. El presidente estadounidense, Barack Obama, ha realizado repetidos llamados para que el gobierno chino ajuste el tipo de cambio del yuan, pues diversos economistas en ese país -incluyendo el FMI- afirman que la moneda se encuentra entre 25 y 40 por ciento por debajo de su valor. Un yuan subapreciado no sólo se traduce en una mayor competitividad de las exportaciones chinas a nivel mundial. Incluso, un estudio del Peterson Institute for International Economics afirma que el bajo costo del yuan ha eliminado tres millones de empleos en EU. Ya iniciaron los ataques proteccionistas (Viridiana Mendoza Escamilla) Los ataques proteccionistas ya empezaron. El lunes, la administración de aduanas china informó sobre la imposición de cuotas compensatorias sobre el acero eléctrico de granos orientados de producción estadounidense y estableció derechos antidumping contra el acero ruso y de EU. En tanto, el viernes EU fijó impuestos aduaneros finales antidumping, de entre 30 y 99 por ciento, a más de mil millones de dólares en tubos de acero hechos en China. La medida podría responder a las presiones del Congreso estadounidense, pues en marzo más de 130 legisladores firmaron una misiva al secretario de Comercio para solicitar la imposición de medidas arancelarias contra China. Necesario, hacer un manejo prudente de los recursos Marcela Ojeda Castilla Dado que la recuperación económica no está exenta de riesgos, el manejo de las haciendas públicas a nivel federal, estatal y municipal debe ser prudente, advirtió el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero. "Los recursos que tengamos hay que cuidarlos y aplicarlos rindiendo cuentas y de manera transparente en aquello donde tenga un mayor beneficio para la gente", enfatizó. Al hablar durante la conmemoración del cuarto aniversario del Sistema de Coordinación Fiscal del estado de Guerrero, ratificó que bajo la mayor parte de las expectativas actuales, en 2010 la economía crecerá entre 4.0 y 5.0 por ciento, con posibilidades de que en el transcurso del año este dato se vaya mejorando. FMI alerta de peligros por exceso de liquidez Eduardo Jardón Los flujos de capital pueden generar problemas a los países receptores y además plantea desafíos de política económica. Así lo advirtió el Fondo Monetario Internacional (FMI) en su Informe sobre la estabilidad financiera mundial, donde destaca que el exceso de liquidez puede generar inflación, burbujas de precios en los activos y presiones en la apreciación del tipo de cambio. De acuerdo con el organismo, los recientes movimientos de capital han sido generados, principalmente, por los bajos niveles en las tasas de interés en los países que conforman el G-4 (zona euro, Japón, Reino Unido y Estados Unidos) y la abundante liquidez en el sistema financiero mundial. Reguladores necesitan herramientas para limitar los riesgos sistémicos (Eduardo Jardón) Se debe dotar a los organismos reguladores de las herramientas necesarias para limitar los riesgos financieros sistémicos en las instituciones, recomendó el Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo consideró que añadir un mandato de vigilancia del riesgo sistémico -la posibilidad de que los problemas de una institución perjudiquen a las demás- al conjunto de medidas regulatorias no es suficiente para resarcir las deficientes observadas recientemente. De acuerdo con el Informe sobre la estabilidad financiera mundial, los órganos reguladores carecen de métodos concretos para limitar la importancia sistémica de una institución, por lo que es posible que tiendan a ser más tolerantes con las instituciones sistémicamente importantes, ya que su impacto sería más perjudicial. China será el segundo mercado más importante para América Latina Ivette Saldaña La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) señala que en la próxima década, China será el segundo mercado más importante para los países del área, con excepción de México y algunas otras economías que venden poco pero importan mucho a la nación asiática. De ahí que debería trazarse una estrategia regional en que se reconozcan las debilidades del intercambio actual, ya que mientras los chinos nos venden bienes manufacturados, de nuestra zona les enviamos materias primas. Exportaciones a EU, el mayor nivel en 15 años Arturo Robles La recuperación económica de Estados Unidos impulsó la demanda de mercancías del exterior, lo cual permitió que en febrero las exportaciones mexicanas dirigidas a ese país alcanzaran su mayor tasa de crecimiento desde enero de 1995. El valor de las mercancías hechas en México que se colocaron en EU fue de 16 mil 400 millones de dólares, nivel superior en 32.6 por ciento con respecto a febrero de 2009, su cuarto mes consecutivo con incrementos anuales, y su mayor alza en década y media. Cifras del Departamento de Estadísticas de Comercio de Estados Unidos muestran que en términos monetarios las exportaciones mexicanas tuvieron un aumento anual de cuatro mil 28 millones de dólares, el mayor en esa moneda desde enero de 1986. Cruzada por una política industrial, llama Canacintra (Isabel Becerril) Los empresarios de la transformación hicieron un llamado al Ejecutivo, así como a los diputados y senadores, para emprender una cruzada por una política industrial que coadyuve a fortalecer el mercado interno y reducir la dependencia que mantiene nuestro país de Estados Unidos. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), explicó que pese a que México tiene firmados 12 tratados de libre comercio con 44 naciones, un convenio con Japón y seis acuerdos de complementación económica con los miembros del Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela), no se ha garantizado el crecimiento empresarial ni nacional, porque en el país no se ha establecido previamente una política de fomento productivo. Acuerdo con Brasil no beneficiaría al campo Héctor A. Chávez Maya El sector agropecuario mexicano no debe ser incluido en el Acuerdo Estratégico de Integración Económica que pretenden firmar México y Brasil, pues se trata de una actividad sustancialmente sensible y no tiene nada que ganar. Juan Carlos Cortés García, presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), dijo también que tras las reuniones que se realizan con la Secretaría de Economía (SE), ésta ha tomado en cuenta la propuesta de exclusión, y se ha comprometido a seguir analizando esta posibilidad. "Nosotros mantenemos una comunicación constante con Economía, no sólo en el tema de Brasil. Tenemos una reunión mensual con el secretario, que ha cumplido cabalmente en una infinidad de temas, entonces confiamos en que el sector no sea incluido", señaló en entrevista en el Décimo Foro de Expectativas del Sector Agroalimentario y Pesquero Tasa de desempleo promedia 8.6% entre países de la OCDE Ivette Saldaña La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aseguró que a pesar de que en febrero de 2010 la

tasa de desempleo de los países miembros fue de 8.6 por ciento, es decir 0.1 puntos menos que en enero, se mantiene cercana a los más altos niveles vistos en la posguerra. Entre los países que tuvieron la más alta tasa de desocupación en ese mes están España, con 19 por ciento; República Eslovaca, con 14.2; Irlanda, 13.2; Hungría, 11; Portugal, 10.3, y Francia, 10.1. De los 31 miembros de la OCDE, los que registraron más bajo desempleo fueron Noruega, con 3.3 por ciento, y Holanda, con 4. Necesario, mejorar la calidad y cantidad de empleos: STPS Zenyazen Flores La colocación de personas en un trabajo a través del Servicio Nacional de Empleo (SNE) será menor en 15 por ciento este año respecto a 2009, debido a que el año anterior se incrementó el número de desempleados. El subsecretario del Empleo de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Jaime López Buitrón, reconoció que el país no ha logrado generar las plazas que demandan los mexicanos, por lo que confió en que con la recuperación de la economía también se recobren esos puestos en cantidad y calidad. "Los empleos tendrán que ser mejorados; eso es indiscutible. No podemos estar conformes en cuanto a la calidad y cantidad. Con la recuperación, el mercado tendrá que aportar las vacantes que deben ser mejores que las que teníamos durante la crisis." Extranjeros, la mano que mece el tipo de cambio Antonio Sandoval / Esteban Rojas Los inversionistas extranjeros tienen un control absoluto del mercado cambiario nacional, y los flujos que traen desde sus plazas de origen han elevado el nivel operativo a rangos jamás vistos; todo lo anterior explica la apreciación del 6.81 por ciento del peso contra el dólar en lo que va del presente año. De acuerdo con las más recientes cifras del Banco de México (Banxico), el pasado 7 de abril se negoció en el mercado cambiario nacional un monto de 16 mil 734 millones de dólares, esto es, la tercera suma más importante de la historia del mercado, todas ellas registradas en menos de un mes. De lo anterior se desprende un dato más relevante, 90.3 por ciento es operado por entidades o inversionistas del extranjero, mientras que apenas 9.7 corresponde a operaciones con nacionales. El Reforma Aumenta 0.7% asistencia mundial de OCDE Bruselas, Bélgica (14 abril 2010).- La asistencia mundial para países pobres aumentó levemente en 2009, pero la ayuda de la UE disminuyó porque algunos donantes europeos entregaron menos de lo prometido, informó el miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). La OCDE, club de las mayores economías a nivel mundial, dijo que la asistencia de 23 países donantes líderes aumentó 0.7 por ciento en términos reales para llegar a 119 mil 600 millones de dólares en 2009, representando 0.31 por ciento de su ingreso nacional bruto combinado. Ayuda crisis a BMV atraer capital.- NYSE Karla Rodríguez Ciudad de México (14 abril 2010).- Scott R. Cutler, Vicepresidente Ejecutivo del NYSE Euronext, asegura que la crisis abrió una oportunidad para que los mercados emergentes, como el mexicano, atraigan capitales de todo el mundo, mientras en algunos países se discuten nuevas regulaciones financieras. Cutler tuvo una reunión con periodistas en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), donde reconoció que mientras otros países, como Estados Unidos, discuten la necesidad de imponer nuevas regulaciones que eviten crisis financieras como la del 2009, mercados como el mexicano tienen una gran oportunidad para atraer capitales. Cotiza dólar en 12.35 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 abril 2010).- El ajuste que observó el peso el pasado martes sigue en el mercado de cambios al menudeo, pues la moneda mexicana pierde frente al dólar de Estados Unidos, pese a contar con catalizadores relacionados con datos económicos de la economía norteamericana muy favorables. Así, en ventanillas de Banamex, el dólar estadounidense se está vendiendo en 12.35 unidades, lo que implica cuatro centavos más que la jornada pasada, y se compra en 11.95 pesos. En las ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se vende en 12.24 pesos y se compra en 11.95 unidades. Crece exportación hacia otros países Gustavo de la Rosa Ciudad de México (14 abril 2010).- En lo que va del presente siglo las exportaciones mexicanas han reducido en casi 9 puntos porcentuales su dependencia respecto al mercado estadounidense, según las cifras del Banco de México. Mientras que hace 10 años 88.9 por ciento de las ventas mexicanas tenían como destino final Estados Unidos, en 2005 la proporción se redujo a 86.6 por ciento y en los primeros dos meses de este año fue de 80 por ciento. Para Arnulfo R. Gómez, catedrático de la Universidad Anáhuac, hay una recomposición del comercio mundial y México está aprovechando los acuerdos con los que cuenta, apoyado por un tipo de cambio más competitivo. Prevé OPEP petroprecios en 80 dólares Londres, Reino Unido (14 abril 2010).- Los precios del petróleo probablemente se negocien alrededor de 70 a 80 dólares por barril en los próximos meses, apoyados en la mejora de las condiciones económicas y del mercado del crudo, dijo este miércoles la OPEP. En su reporte mensual, la Organización de Países Exportadores de Petróleo dijo que la demanda mundial de crudo aumentaría en 900 mil barriles por día (bpd) este año, 20 mil bpd arriba de su estimación anterior, aunque anticipó que la necesidad del crudo de sus miembros bajaría respecto del año anterior. "Las condiciones actuales de la economía mundial y las perspectivas cómodas para los fundamentos del mercado de petróleo probablemente sigan apoyando a los precios para que se muevan en esta banda en los próximos meses", dijo la OPEP. Caen inventarios de crudo en EU New York, Estados Unidos (14 abril 2010).- Los inventarios de crudo y gasolina de Estados Unidos aumentaron la semana pasada, mientras que los de destilados cayeron, dijo este miércoles la Administración de Información de Energía (EIA por sus siglas en inglés). Las existencias de crudo disminuyeron 2.2 millones de barriles, a 354 millones de barriles frente a la previsión de los analistas de un incremento de 1.5 millones de barriles. Los inventarios de gasolina bajaron 1.1 millones de barriles, a 221.3 millones, mientras que las existencias de destilados crecieron 1.1 millones de barriles, a 146.8 millones. Apoya EU a Rusia para integrarse a OMC Washington DC, Estados Unidos (14 abril 2010).- Estados Unidos aseguró nuevamente este miércoles que apoya la entrada de Rusia a la OMC, al día siguiente de que el presidente ruso Dmitri Medvedev solicitara el apoyo de Washington. "Estados Unidos apoya firmemente la integración de Rusia a la Organización Mundial de Comercio", declaró William Burns, director político del departamento de Estado. Rusia negocia su adhesión a la OMC desde 1993. Medvedev había solicitado el martes que el proceso culmine sin "humillación ni nuevas exigencias" y llamó a Washington a apoyar su candidatura. "No nos interesa que la situación se prolongue", estimó Burns ante expertos en Washington, aunque admitió que la decisión rusa de integrar una unión aduanera con Belarús y Kazajstán, que no son miembros de la OMC complica técnicamente el proceso de integración. Crece amenaza de una guerra comercial entre China y EU Viridiana Mendoza Escamilla Estados Unidos lanzó la alerta implícita y sutil: o el yuan comenzaba a ganar terreno o empearían las medidas proteccionistas que terminarían por desatar una guerra comercial entre ambos países.

El presidente estadounidense, Barack Obama, ha realizado repetidos llamados para que el gobierno chino ajuste el tipo de cambio del yuan, pues diversos economistas en ese país -incluyendo el FMI- afirman que la moneda se encuentra entre 25 y 40 por ciento por debajo de su valor. Ya iniciaron los ataques proteccionistas (Viridiana Mendoza Escamilla) Los ataques proteccionistas ya empezaron. El lunes, la administración de aduanas china informó sobre la imposición de cuotas compensatorias sobre el acero eléctrico de granos orientados de producción estadounidense y estableció derechos antidumping contra el acero ruso y de EU. En tanto, el viernes EU fijó impuestos aduaneros finales antidumping, de entre 30 y 99 por ciento, a más de mil millones de dólares en tubos de acero hechos en China. La medida podría responder a las presiones del Congreso estadounidense, pues en marzo más de 130 legisladores firmaron una misiva al secretario de Comercio para solicitar la imposición de medidas arancelarias contra China. Necesario, hacer un manejo prudente de los recursos Marcela Ojeda Castilla Dado que la recuperación económica no está exenta de riesgos, el manejo de las haciendas públicas a nivel federal, estatal y municipal debe ser prudente, advirtió el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero. "Los recursos que tengamos hay que cuidarlos y aplicarlos rindiendo cuentas y de manera transparente en aquello donde tenga un mayor beneficio para la gente", enfatizó. Al hablar durante la conmemoración del cuarto aniversario del Sistema de Coordinación Fiscal del estado de Guerrero, ratificó que bajo la mayor parte de las expectativas actuales, en 2010 la economía crecerá entre 4.0 y 5.0 por ciento, con posibilidades de que en el transcurso del año este dato se vaya mejorando. FMI alerta de peligros por exceso de liquidez Eduardo Jardón Los flujos de capital pueden generar problemas a los países receptores y además plantea desafíos de política económica. Así lo advirtió el Fondo Monetario Internacional (FMI) en su Informe sobre la estabilidad financiera mundial, donde destaca que el exceso de liquidez puede generar inflación, burbujas de precios en los activos y presiones en la apreciación del tipo de cambio. De acuerdo con el organismo, los recientes movimientos de capital han sido generados, principalmente, por los bajos niveles en las tasas de interés en los países que conforman el G-4 (zona euro, Japón, Reino Unido y Estados Unidos) y la abundante liquidez en el sistema financiero mundial. Reguladores necesitan herramientas para limitar los riesgos sistémicos (Eduardo Jardón) Se debe dotar a los organismos reguladores de las herramientas necesarias para limitar los riesgos financieros sistémicos en las instituciones, recomendó el Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo consideró que añadir un mandato de vigilancia del riesgo sistémico -la posibilidad de que los problemas de una institución perjudiquen a las demás- al conjunto de medidas regulatorias no es suficiente para resarcir las deficientes observadas recientemente. De acuerdo con el Informe sobre la estabilidad financiera mundial, los órganos reguladores carecen de métodos concretos para limitar la importancia sistémica de una institución, por lo que es posible que tiendan a ser más tolerantes con las instituciones sistémicamente importantes, ya que su impacto sería más perjudicial. China será el segundo mercado más importante para América Latina Ivette Saldaña La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) señala que en la próxima década, China será el segundo mercado más importante para los países del área, con excepción de México y algunas otras economías que venden poco pero importan mucho a la nación asiática. De ahí que debería trazarse una estrategia regional en que se reconozcan las debilidades del intercambio actual, ya que mientras los chinos nos venden bienes manufacturados, de nuestra zona les enviamos materias primas. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78733.html>México incrementa exportaciones a EU Rubén Migueles Tenorio Como resultado de la reactivación económica en Estados Unidos las exportaciones mexicanas al vecino país en el primer bimestre del año registraron un incremento de 30.9% respecto al mismo periodo de 2009 impulsadas por las ventas de crudo y del sector automotriz, de acuerdo con la información más reciente dada a conocer por el Departamento de Comercio de EU. Pese a lo anterior, el valor de las ventas al principal socio comercial del país todavía se encuentra 10.4% por debajo del alcanzado en los primeros dos meses de 2008, antes de que estallar la crisis financiera global. Las exportaciones mexicanas en febrero ascendieron a 16 mil 400 millones de dólares, cifra ligeramente superior a los 16 mil 119 millones registrados un mes antes, en conjunto las exportaciones al primer bimestre sumaron 32 mil 519 millones de dólares. Con este resultado, México se mantiene en el tercer lugar entre los principales países exportadores a la Unión Americana, sólo superado por China con 48 mil 549 millones de dólares y Canadá con 42 mil 401 millones en el primer bimestre de 2010.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78736.html>Desempleo en la OCDE se estabiliza Ixel Yutzil González La tasa de desempleo en la zona de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) fue en términos generales estable en febrero de 2010, respecto a enero. La tasa cayó 0.1 puntos porcentuales en términos mensuales a lo largo de los países que integran la OCDE, tendencia que se reforzó con los datos de marzo en EU y Canadá. La tasa de desempleo en la OCDE, sin embargo, sigue elevada en los niveles máximos de la post-guerra. Los países con las tasas elevadas en la OCDE en febrero fueron: España con una tasa de 19% de la fuerza laboral, República Eslovaca 14.2%; Irlanda 13.2%, Hungría 11%, Portugal 10.3% y Francia 10.1%.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78738.html>IP: la inversión fluirá a México hasta 2011 La iniciativa privada consideró que hasta 2011 repuntarán los niveles de inversión en el país, y anticipó que la inyección de capital extranjero será la que muestre niveles más elevados. De acuerdo con sus expectativas, donde habrá mayor captación de inversión será en los sectores automotriz, minería, aeronáutico, manufacturas, energías limpias, infraestructura y nuevas tecnologías. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Armando Paredes, aseguró que ya se percibe "apetito" de inversión en esas industrias, debido a que México sí está teniendo una ventaja en algunos de estos sectores. A nivel nacional, refirió que los empresarios mexicanos podrían estar interesados en invertir en telecomunicaciones, proveeduría para la industria automotriz, aeronáutica y en petroquímica, principalmente. El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/04/14/bonos-eu-caen-datos-fed>Bonos de EU caen por datos de la Fed NÚEVA YORK.- Los bonos del Tesoro de Estados Unidos profundizaban ligeramente sus pérdidas el miércoles tras la divulgación del informe Libro Beige de la Fed, donde el banco central respaldó los datos de la mañana que mostraron que la economía está ampliando su recuperación. El precio de las notas referenciales del Tesoro a 10 años, que se mueve inversamente a su rendimiento, bajaba 6/32 para un rendimiento de 3.85 por ciento.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/04/14/se-fortalece-actividad-economica-eu-marzo-fed> Se fortalece la actividad económica de EU en marzo: Fed WASHINGTON.- La actividad económica se fortaleció en la mayoría de las regiones de Estados Unidos durante marzo y comienzos de abril, a excepción del área de St. Louis, donde se anunciaron en el periodo planes de cerrar varias fábricas, dijo el miércoles la Reserva Federal. "La actividad económica general aumentó de alguna forma (...) a lo largo de todos los distritos de la Reserva Federal, exceptuando a St. Louis, que reportó un debilitamiento en las condiciones económicas", señala el informe Libro Beige de la Fed, preparado en esta ocasión por la Fed de Minneapolis. El Libro Beige, llamado así por el color de su portada, recopila reportes sobre la economía en los 12 distritos de la Fed. <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/04/13/flexibiliza-shcp-acceso-credito> Flexibiliza SHCP acceso al crédito La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) eliminará la obligación de presentar la cédula fiscal para acceder a un financiamiento de la banca. En conferencia de prensa, el subsecretario de Hacienda, Alejandro Werner, afirmó que se flexibilizaron las condiciones para que las pequeñas y medianas empresas (Pymes), dependiendo del monto solicitado, accedan a financiamientos de manera formal por parte de las instituciones financieras. El funcionario público destacó que ahora la banca podrá otorgar financiamiento a las personas físicas con actividad empresarial o a las Pymes con lineamientos paramétricos, hasta por 4 millones de unidades de inversión (Udis), aproximadamente 17.6 millones de pesos. Antes, el límite era 900,000 Udis (poco más de 4 millones de pesos). <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/04/14/arquitectura-mundial-cambia-vision-tercer-mundo> Arquitectura mundial cambia visión del 'tercer mundo': BMLa nueva arquitectura de la economía global ha hecho ya obsoleta la expresión de 'tercer mundo', consideró hoy aquí el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick. Señaló que ante esta realidad, se requiere de una nueva postura 'que tome en cuenta los intereses de las naciones en desarrollo', muchas de las cuales son ahora parte integral del consenso mundial económico. 'Si en 1989 vimos el fin de (el término) 'segundo mundo' con la caída del comunismo, en 2009 vimos el fin de lo que era conocido como el 'tercer mundo', dijo el directivo. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/04/14/japon-mantendra-finanzas-flexibles-ante-deflacion> Japón mantendrá finanzas flexibles ante la deflación El Banco de Japón mantendrá su política monetaria expansiva para derrotar la deflación, pese a que hay señales de que la economía del país está mejorando gracias a un repunte en la demanda externa, dijo el miércoles el gobernador de la institución. El banco central japonés se volvió algo más optimista sobre la economía en la última semana, mientras el gasto de capital de las compañías muestra señales de un repunte por la fortaleza de las exportaciones y porque el consumo personal se mantiene resistente pese a una presión bajista sobre los salarios. El Banco de Japón podría mejorar su panorama sobre los precios tras decir este mes que los precios al consumidor dejarán de caer durante el próximo año fiscal por alzas en las materias primas, según fuentes familiarizadas con el pensamiento de la institución. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/04/14/paises-ricos-incumplen-compromiso-pobreza-ocde> Países ricos incumplen compromiso con la pobreza: OCDE La Ayuda a los Países en Desarrollo (APD) de los miembros de la OCDE aumentó levemente en el 2009 pero no lo suficiente para que los países ricos cumplan sus compromisos de lucha contra la pobreza, anunció esa organización. La APD de 23 países del Comité de Ayuda al Desarrollo (CAD) de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que reúne a los 30 países más ricos del mundo, registró un aumento de 0.7% en términos reales respecto de 2008 a 119.600 millones de dólares, es decir 0.31% de su Producto Interno Bruto (PIB) acumulado. El aumento alcanzó 6.8% si se excluyen las reducciones de deuda, y 8.5% si no se cuenta la ayuda, según ese balance de la OCDE, que saludó su secretario general, el mexicano Angel Gurría, aunque llamó a los acreedores a aumentar esa ayuda a pesar de las actuales dificultades presupuestarias. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/04/14/fmi-augura-alto-desempleo-paises-desarrollados> FMI augura alto desempleo en países desarrollados El Fondo Monetario Internacional indicó que prevé la persistencia de una tasa de desempleo "elevada", cerca del 9% en promedio, en los países desarrollados en el 2010 y el 2011. En ese período, según el escenario del FMI, "la tasa de desempleo se mantiene elevada (cerca de 9%) hasta fines del 2011", señalaron los economistas de la institución en las "Previsiones económicas mundiales" semestrales. "Además, la tasa de desempleo continúa subiendo incluso cuando el número de empleos comienza a crecer, de 1312 GMT APR 10